

06.03.2022 um 09:15 Uhr

KIRCHE IN YOU FM



Ein Beitrag von
Matthias Alexander Schmidt,
katholischer Theologe und Journalist

Eric, offen homosexuell und katholisch

YOU FM. Du erzählst uns deine Story.

Eric: "Ja, hallo zusammen, mein Name ist Eric Tilch, ich bin 26 Jahre alt, arbeite in Wiesbaden als Jugendbildungsreferent bei der katholischen Jugendkirche Kana und bin homosexuell."

Eigentlich duldet die katholische Kirche nur Heterosexuelle als Mitarbeitende. Deshalb hat Eric bei der Aktion "Out in Church" (#OutInChurch) mitgemacht: 125 Menschen, die bei der katholischen Kirche arbeiten, haben sich geoutet als lesbisch, schwul, bi, trans, inter, queer.

Das will Eric mit #OutInChurch erreichen

Die Jugendkirche, wo Eric arbeitet, hatte schon vorher kein Problem mit seiner Sexualität. Er macht dort sogar queere Jugendarbeit.

"Aber ich weiß von anderen, dass das nicht überall so ist und dass viele mit ihrer Biographie und mit ihrer Sexualität im Verborgenen leben müssen. Und deshalb war es mein Anliegen mit der Aktion, denen Mut zuzusprechen, die

eben, ja, sich nicht outen können."

Warum als schwuler Mann für die katholische Kirche arbeiten?

Die katholische Kirche diskriminiert Menschen wie Eric. Warum arbeitet er trotzdem für die katholische Kirche?

"Für mich ist die christliche Botschaft: Du bist angenommen, wie du bist. Ich bin genauso geschaffen von Gott mit meiner Sexualität, wie ich bin. Und diese Annahme gibt mir unglaublich viel Kraft und treibt mich an, weiterzumachen und für diese Kirche mich einzusetzen."

Wir feiern dich, Eric: Für deinen Mut! YOU FM. Zusammen mit den Kirchen in Hessen.